



SECTION CYCLOTOURISME

PROPOSITION DE SORTIES EN GROUPE

Plutôt que de pédaler en solitaire, nous proposons, à toutes celles et ceux qui ont du plaisir de rouler en groupe, hors de tout esprit de compétition, de nous retrouver pour faire une balade à vélo de route dans la région morgienne.

Rendez-vous : au parking de la salle polyvalente de Tolochenaz
chaque mardi à **13h30, à partir du 21 avril**

Vitesse moyenne : 20 à 25 km/h

Cette balade est occasionnelle. Si vous souhaitez profiter de cette opportunité, je vous prie de m'informer de votre intérêt par SMS (076 816 16 81) le lundi en soirée ou le mardi matin.

Le responsable de la section cyclotourisme.

Antoine Cornuz